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Per il completamento stanziati quattro miliardi e mezzo 
~—— 

Per la città un nuovo 
Palazzo dello Sport 

Fra giorni la gara di appalto - Sarà utilizzato anche per manifestazioni cul
turali - Con la giunta di sinistra raddoppiati gli impianti per la pratica sportiva 

Anche la nostra città avrà finalmente il Palazzo dello Sport. Nei giorni scorsi, si è concluso l'iter per la pubblicazione 
della gara di appalto per le opere murarie che ammonta, Iva compresa, ad oltre 3 mil iardi di lire. Presso gli uffici del Co
mune sono già arrivate e sono in arrivo le domande da parte di numerose imprese specializzate del settore e, quindi, si può 
già dire che entro il 15 luglio conosceremo quale sarà la ditta che a \ rà vinto la gara di appalto e si potrà aggiungere che il 
Palazzo dello Sport (visto che i lavori non potranno iniziare prima del mese di settembre) sarà pronto per la primavera 
del li>82. Subito dopo l'assegna/ione dei lavori in muratura saranno dati in appalto i lavori per la parte elettrica e i se»" 

vizi sanitari e le rifiniture 

« Contentino » 
economico per 
le lavoratrici 
della Banca 

Toscana 
Il consiglio d'amministra

zione della Banca Toscana 
ha dato una risposta alle i pencolo di infezione. Il cor-

Nessun 
pericolo 

d'infezione 
in via 

dei Caccini 
Per .1 depuratore di Via 

dei Caccini è escluso ogni 

organizzazioni sindacali che 
chiedevano chiarimenti in 
merito ai provvedimenti pre
si nei confronti delle lavora
trici che si assentano dal la
voro per complicazioni nella 
gestazione. 

Lo riferiscono le organizza
zioni di categoria dei lavo
ratori bancari in un comuni
cato. « Il consiglio d'ammini- I 
strazione — si legge nei co- | 
municato — dopo un lungo ( 
dibattito è arrivato alla con- ì 
clusione di cercar di risolve- ! 
re la questione sul piano e- j 
conomico proponendo alla i 
Cassa di mutua assistenza i 

retto funzionamento dell'im
pianto non provoca inconve
nienti; la sua efficienza è 
corniciata anche attraverso . 
period.ci esami chimici - e 
batteriologici da parte del 
laboratorio di Igiene e profi
lassi della provincia Sono 
senz'altro da escludersi fe
nomeni dipendenti dalla pre
senza del depuratore come il 
vomito e il mal di testa. 

Queste considerazioni sono 
emerge nel corso di una riu
nione nella sede del consiglio 
di quartiere numero otto e 
alla quale hanno partecipato 
un gruppo di cittadini di Via 

. . „ „ . dei Caccini. rappresentanti 
fra 1 dipendenti della Banca d e , Q U a r t , e r e . r a s s e ssore ai-
Toscana di integrare il 2<Tr , l'ambiente Stefano Bassi e il dello stipendio alle lavoratri
ci che richiedono l'interdi
zione dal lavoro ». 

« Le organizzazioni sinda
cali » prosegue il comunica
to a ribadiscono che la ban
ca non ha il potere di cam
biare o forzare le leggi e di 
trasformare quindi in obbli
gatone le procedure che la 
legge lascia alla facoltà del
le donne 

Il comunicato conclude ri
badendo che se verranno ri
sposte deludenti da parte 
della banca nel prossimo in
contro i lavoratori si adopre-
ranno in tutti i modi possi
bili per risolvere positiva-

dottor Scarpa dell'Ufficio di 
Igiene. 

Il depuratore fu previsto in 
questa località dalla prece
dente amministrazione co
munale quando ancora man
cava l'attuale legge che stabi
lisce la distanza minima di 
cen-o metri da'le abitazioni. 
La realizzazione di questa o-
pera ha permesso di elimina-

Il sindaco 
Gabbuggiani 

firma la 
convenzione 
con Tlrpet 

Il sindaco Elio Gabbuggiani 
e il presidente dell'IKPLT. 
professor Vincenzo Nardi. 
hanno firmato in Palazzo 
Vecchio la convenzione per 
una cooperazione tecnico -
scientifica fra Comune e Isti
tuto Regionale per la pro
grammazione economica. E-
rano presenti l'assessore allo* 
Sviluppo economico Luciano 
Ariani e per TIRPET il diret 
tore Giuliano Bianchi e il 
dottor Ariano. 

La collaborazione Comune -
IRPET si propone di appro
fondire l'analisi degli aspetti 
più rilevanti della realtà eco
nomica del territorio e di ve
rifica dell'andamento dei 
principali fenomeni (occupa
zione, produzione, esporta
zione. flussi turistici, ."itua-
zioni demografiche, ecc.) fi
nalizzata alla redazione di un 
rapporto periodico annuale 
sulla realtà economico-sociale 
dell'area fiorentina con ap 
profondimel i su aspetti e 
fenomeni specifici. 

In particolare l'IRPET è 
impegnato: a» a propone lo 
schema del rapporto periodi
co ed a garantire il costante 
ageiornamento dell'analisi 

re il problema dell'inquina- | per consentire l'individuazio-
mento del Terzolle dovuto j ne di successive eventuali 
agli scarichi dell'ospedale di 
Ca reggi. 

E stato annunciato che 
entro breve tempo inizieran-
no i lavori per la copertura 
delle vasche di ossidazione. 

mente la questione, ricorren- { Per ìa eliminezione dei cato
do sia alla mobilitazione che | vi odori è prevista una spesa 
ai ricorso alia magistratura. I di oltre cento milioni. 

modifiche dello schema: b) a 
collaborare alla redazione del 
rapporto periodico: e) a con
durre i necessari approfon
dimenti di aspetti specifici di 
base attraverso }o svolgimen
to in proprio dì apposite ri
cerche ed il loro coordina
mento. 

come il rivestimento del pai-
quel che delle gradinate con 
materie sintetiche speciali. 

j Per il suo completamento 
' occorreranno 4 miliardi e 

mezzo cifra che è già dispo
nibile. I ritardi nella pubbli
cazione della gara di appalto 
sono dovuti alla spesa per la 
parte muraria: superata una 
certa cifra bisogna attenersi 
alle disposizioni della Comu
nità Europea. 

Il Palazzo dello Sport dopo 
le modifiche apportate dagli 
architetti Paoli e Tiezzi potrà 
e.-v>ere utilizzato per manile-
stazioni culturali oltre che 
per i congressi. 

Tornando alle caratteristi
che del Palazzo dello Sport 
da ricordare che il pavimento 
sarà realizzato con un legno 
speciale e che il parquet per 
le altre manifestazioni spor
tive o culturali sarà coperto 
con del materiale speciale 
come le poltrone e le tribù-
nette aggiunte saranno semo-
vibili. insomma nel giro di 
due anni avremo uno dei più 
moderni palazzi dello sport 
d'Europa. 

La notizia è stata resa nota 
ieri dall'assessore allo Sport 
nel corso di una conferenza 
stampa il quale ha anche il
lustrato le opere realizzate 
dalla amministrazione comu
nale. Si può dire subito che 
gli amministratori di Palazzo 
Vecchio hanno fatto più loro 
in questi 5 anni per lo sport 
di quanto non avessero fatto 
i democristiani nei 25 anni di 
potere. I campi di calcio so
no raddoppiati, gli impianti 
polivalenti stanno sorgendo 
in alcuni quartieri, le vecchie 
attrezzature sono state tutte 
ripristinate, le piscine sono 
aumentate e il Comune si è 
riappropriato di alcuni im
pianti dati in gestione ai pri-

i vati. 
Sempre nel corso dell'in

contro. al quale erano pre
senti dirigenti di società, del 
Coni e un gruppo di architet
ti l'assessore ha illustrato il 
progetto di massima- che per 
la costruzione di una-serie di 
impianti nettarea ' di - San 
Bartolo a Citoia (27 ettari da 
tempo espropriati). Su quella 
vasta fascia di terreno sono 
previsti campi di calcio, di 
tennis, di pallavolo, di palla
canestro. per il gioco del ba
seball. una serie di palestre. 
una pista ciclabile e un la
ghetto artificiale 

Negli ultimi 5 anni il Co
mune ha costi*ito uno del 
più moderni centri ippici d'I
talia. tra campi di calcio in 
via Baracca sul podere La 
Trave, un campo di calcio al
le Cascine del Riccio, due 
campi a Campo di Marte, un 
campo a la Casella, un cam
po per il calcio è in via di 
costruzione proprio a S. Bar
tolo a Cintoia sui 27 ettari 
espropriati, e sono in via di 
ultimazione i due complessi 
polivalenti di Novoli e di San 
Marcellino. 

Sono stati inoltre ripristi
nati tutti i vecchi impianti, è 
stato costruito il campo delle 
Due Strade, dove gioca la 
Rondinella, sono stati illumi
nati sia il campo del Galluz
zo che quello delle Due Stra
de come è stato illuminato il 
campo di baseball del Campo 
di Marte che fa parte del 
complesso « Cerreti ». 

Super premio 
soltanto ai 
lavoratori 
che non si 
ammalano 

I raopresentanti sindacali 
azienda!: e la Filia della zo
na n. 4 dennuciano all'opi
nione pubblica un grave atto 
discriminatorio perpetrato 
nei confront: di oltre 30 la
voratori della ditta Marfi 
spa (marchio depositato F.o 
ravantn. 

L'azienda ha elargito uni
lateralmente un premio di 
L. 300.000 per festeggiare il 
30. anniversario Fioravanti 
Centro-Sud. Nella concessione 
di tale Drenv.o la direzione 
aziendale ha penalizzato al
cuni lavoratori per le amen
ze di malati.a «regolarmente 
certificate» da essi fatte. In 
fat'i a oues*: lavoratori sono 
state tol-e dalie 300.000. 
15 000 lire per ogni giorno di 
assenza. 

Tale posizione della Marfi 
è stata p.enamente e con :n 
tras'genza riconfermata per
sonalmente dal si?. Mano 
Fioravanti, ai quale era sta 
to chiesto eh? tale premio 
fosse corrisposto ai lavora
tori in egual misura e quin
di non decurtato per alcun 
motivo. 

I lavoratori delle industrie 
alimentari sono in lotta dal 
mese di febbraio per il nn 
novo del CCNL e quindi, que
sto comportamento aziendale 
dimostra ancora una volta 
qual'è il vero volto del padro
ne e che l'attacco che il pa
dronato e la confindustna 
portano giornalmente alla 
scala mobile è strumentale. 

Ora anche 
il consultorio 

degli Innocenti 
funzionerà 

a pieno ritmo 

Le donne che seguono i corsi di preparazione alla na
scita nella nuova struttura consultoriale aperta ieri all' 
Istituto degli Innocenti avranno sopra alla testa un affre
sco del 400 che copre il soffitto della stanza adibita a que
sto serviz.o. 

Ma li nei locali di uno dei 23 consultori aperti dall'am
ministrazione comunale di sinistra ci sono servizi e struttu
re moderne a tutela della salute ed in particolare a 
tutela dell'infanzia. 

Accanto all'asilo nido e alla scuola materna, accanto alla 
nuovissima ludoteca inaugurata proprio qualche giorno fa. 
ora ci sono le stanze per il reinserimento di bambini che 
hanno difficoltà motorie, di comunicazione o di udito. 
Poi c'è la consulenza familiare ed il controllo citologico. 

Nei bellissimi locali dell'Istituto lavorano già, grazie a 
convenzioni fra il Comune, il consorzio socio sanitario e 
l'istituto, una equipe specializzata di operatori: neuro psi
chiatri. psicologi e pedagogisti, ortofoniste e ortofrenisti. 
assistenti sociali. Un servizio che completa l'attività pre
ventiva iniziata dal Comune, soprattutto sotto H profilo 
sociale. 

Appuntamento con il PCI alle ore 21 

Napolitano chiude la campagna 
elettorale in Piazza Signoria 

Interverrà anche il sindaco Elio Gabbuggiani — Stasera in Piazza Santo Spirito una festa 
organizzata dalla FGCI — Le altre iniziative in programma oggi — Informazioni sulle schede 

In piazza Signoria, do
mani sera, venerdì alle 
ore 21 il PCI chiuderà la 
campagna elet torale fio
ren t ina . I n t e rve r r anno 
Fon. Giorgio Napoli tano, 
membro della segreteria 
nazionale del PCI e Elio 
Gabbuggiani , s indaco di 
Firenze. 

Con questa iniziativa i 
comunist i fiorentini chiu
de ranno una campagna 
elet torale a t t iva che an
che oggi prevede numero
si a p p u n t a m e n t i . 

In pia/za San to Spirito 
i giovani della FGCI han
no organizzato per stase
ra un incontro con la 
partecipazione di numero
si gruppi teatra l i e musi
cali. Una vera e propria 
kermesse che inizierà alle 
ore 19 e si concluderà a 
t a rda not te . Vi prende
r a n n o par te i Giancat t i -
vi, il Tea t ro di Ricerca 
Affettiva, la Sir imriband. 
Beppe Dati, Chiara Rion
dino, i Mr. Blues, gli Ice 
ed al tr i gruppi di base 
della ci t tà . 

Numerose le manifesta
zioni previste per questa 
sera alle ore 21 nei centr i 
della provincia e nei quar
tieri. Sesto Fiorent ino 
(Michele Ven tu ra ) . Pon
te a Greve (Pecile), Fie
sole (Bartol ini) , Pontas-
sieve (Montemaggi) , Mon-
tebuoni (Pace t t i ) . Pani-
caglia (Pagan i ) , Monte-

bonello (Nenci) . Setti-
gnano (Bar ta loni ) , San 
Mauro a Signa (Melani) , 
Cascina del Riccio (Bas
si), Calenzano (Pierall i) , 
Vico d'Elsa (Landi) , Gal
luzzo (Quercini-Peruzzi), 
Rignano (Domenici) . Mer
cato Centra le (Camarlin
ghi, Sbordoni) . Montelu-
po (Alberto Cecchi) . Scan-
dicci (Andriani) , Tavar-
nuzze (Cerr ina) , Brozzi 
(Pieracci), Pratol ino (Ros

si) , Kosano (Quercioli) . 
Cavall ina. Vicchio (Van 
S t r a t e n ) . Mon t ignano 
(Cioni), Chiocchio. Ser-
biolle (Tassell i) . Bagno a 
Ripoli (F ioravan t i ) . Var-
lungo (Mayer) . Borgo San 
Lorenzo (Tass ina r i ) . 

Iniziat ive sono previste 
anche alle ore 12,30 alla 
Roller ' (Cuba t to l i ) : alle 
ore 16 ai Giardin i di via 
Baracca (Peruzzi) e alle 
ore 17.30 a P o n t e 

Ricordiamo inol t re che 
presso il Comita to regio
nale del PCI sono dispo
nibili mater ia l i per TV lo
cal i : . intervis te di 15 mi
nu t i con Gian Carlo Pajet-
ta. Giorgio Napol i tano e 
Adalberto Minucci. un na
s t ro di 15 minu t i sulla 
condizione della donna , 
un al t ro sempre di 15 mi- ' 
nu t i sui problemi della di
fesa de l l ' ambiente e del 
terr i tor io. E' inol t re dispo

nibile un lungomet ragg io 
di Ugo Gregore t t i in 16 
mil l imetr i dal t i to t lo : 
'< Comunist i quot id iani » 
della du ra ta di 90 minu t i . 

SCHEDE — • Le schede 
per la consul tazione elet
torale di domenica e lu
nedi prossimi s a r a n n o 
qua t t ro . Colore verde per 
il Consiglio regionale, co
lore giallo per il Consiglio 
provinciale. Colore grigio 
per il Consiglio comuna le 
e colore rosa per i Consi
gli di quar t iere . 

Il numero delle prefe
renze varia a seconda de! 
Consiglio da eleggere. Per 
quello regionale si posso
no espr imere sino ad un 
massimo di 3 preferenze. 
Qua t t ro invece i nomi che 
si possono indicare per 
Palazzo Vecchio. Per 1 
Consigli di quar t i e re due 
preferenze, m e n t r e per il 
Consiglio provinciale non 
deve essere indicato nes
sun nome in quan to i col
legi elet toral i sono uni
nominal i . 

II PCI per favorire 1' 
o r i en t amen to degli iscrit
ti e der s impa t i zzan t i ha 
organizzato un servizio di 
informazioni presso t u t t e 
le sezioni. -

Locandine, biglietti , vo
lan t in i che ve r r anno di
s t r ibui t i r ipo r t ano i nomi
nat iv i dei c and ida t i che 
sono s t a t i indicat i per 
ogni zona della c i t tà . 

Anna Borghini, vedova di Colon Argueta, in lista con i comunisti 

«Con il PCI per un messaggio 
di pace e di libertà al mondo» 

Il dramma del Guatemala, il ritorno in Italia e la solidarietà del PCI - « Bisogna intensificare gli aiuti ai mo
vimenti di liberazione dell'America Centrale » - « A Firenze mi ha colpito la qualità e quantità dei servizi » 

Anna Borghini. fiorentina. 
37 anni e tre figli. Un viso 
sempre sorridente e tanta % o-
glia di discutere. Dentro di 
lei un dramma, individuale 
e collettivo. Anna Borghini 
è infatti la moglie di Ma
nille Colon Argueta. ex sin
daco di Città del Guatemala. 
presidente del Fronte di Uni
tà rivoluzionaria di ispira
zione democratica nel paese 
dell'America Centrale, assas
sinato il 22 marzo del '79. 

Anna Borghini è tornata 
a vivere a Firenze, sua cit
tà natale, da alcuni mesi ed 
ha deciso di presentarsi can
didata, come indipendente. 
nelle liste del PCI per il Con
siglio comunale. 

Qual è il senso del .uio 
impegno nelle liste del 
Partito Comunista? 

Mi sono impegnata poli
ticamente in altre parti del 
mondo e quando sono torna
ta in Italia ho ricevuto la 
solidarietà attiva del PCI. 
Come cittadina italiana ri
tengo importante impegnarmi 
direttamente per portare a-
avanti la linea nuova che è 
emersa in questi anni gra
zie al lavoro svolto dai co
munisti e dalla sinistra. Co 
me cittadina fiorentina giù 
dico molto positiva la gestio
ne di Palzzo Vecchio da par
te della giunta di sinistra 
per cui occorre andare avan
ti bloccando contempornea-
mente l'ondata reazionaria 
che sta venendo avanti in 
certi ambienti politici. 

C/i<? co.sa l'ha colpita di 
più nelle realizzazioni del
l'amministrazione di mi
nistra? ' 

Le conquiste collettive ac
quisite dalla città. Mi rife
risco in particolare ai servi
zi .sociali, alle scuole, ai 
quartieri e alla cultura. 

Quali messaggi e quali 
iniziative può lanciare al 
mondo una città come Fi
renze? 

Firenze ha avuto sempre 
un ruolo di primo piano in 
campo internazionale: basta 

ricordare le marce per la 
pace, l'opera di La Pira, la 
assemblea di" tutti i sindaci 
del mondo per il Cile, le al
tre manifestazioni internazio
naliste promosse da questa 
giunta. 

Credo pertanto che un Co
mune come Firenze possa lan
ciare al mondo messaggi di 
pace e di libertà tramite ini
ziative di solidarietà con t 
popoli e i movimenti di li-
aerazione che lottano per la 
iemocrazia come quelli del 
Centro America. • • 

Del resto il PCI si è già 
distinto a favore del Nica- • 
*agua e anche del Guatemala. 
stringendo rapporti • con - il 
Fronte creato da mio marito. 

.4 Firenze ha ripreso 
l'attività il Centro di soli-

' darietà con l'America La
tina e Centrale. Quale 
ruolo può svolgere? 

Il Centro dovrebbe diven
tare un organismo stabile di 
documentazione su quelle 
realtà. Il suo primo obietti
vo è quello di svolgere una 
funzione di analisi ma an-

Contatti del Comune perché sia assicurata 

Gli scrutatori perdono 
tre giorni e la paga? 

Gli scrutatori ai seggi elettorali di do
menica e lunedì prossimi rischiano di non 
vedersi retribuire le giornate di lavoro 
perdute per questa loro opera. La Ieaue 
elettorale parla chiaro: i datori di lavoro 
sono obbligati a corrispondere la retrib.i-
zione normale solo in caso di - consulta
zioni politiche, e non in quelle ammhi-
strative. Una differenza che non ha molto 
fondamento. 

D'accordo che per la presenza al seg
gio è prevista una indennità di circa 
75 mila lire per i tre giorni, ma non 
tutti gli scrutatori se la mettono in tasca. 

Quelli che lavorano per il PCI infatti 
la versano integralmente nelle casse del 
partito. 

II ministero intanto ha inviato una cir
colare che ribadisce la legge e un tele
gramma in cui si raccomanda da parte 
dei Comuni un interessamento al proble
ma. Un invito, insomma a dire una parola 
ai datori di lavoro perché versino ugual
mente le contribuzioni. 

Il Comune di Firenze ha già preso con
tatti in questo senso con le organizzazioni 
iegli imprenditori. Ma ci vorrebbe una 
'egge. Esiste un progetto in parlamento. 
Ha non è stato approvato. 

che di aiuto concreto verso 
questi popoli che lottano per 
la loro liberazione. 

Qualcuno ha tentato di 
azzardare un parallelo ira 
il terrorismo italiano e la 
guerriglia in America La
tina e Centrale. Cosa pen
sa al proposito? 

Xon ci può essere nessun 
paragone. In America Lati
na e Centrale ogni via demo
cratica è preclusa, il ricorso 
alle armi è una necessità. 
Il nemico adotta la sola tat
tica del genocidio, della re
pressione. delle stragi di 
massa. Oltretutto non si può 
più parlare di movimenti di 
guerriglia: la lotta contro i 
regimi reazionari è lotta di 
tutto il popolo, unica strada 
per raggiungere la democra
zia e la liberazione. 

Lo stesso è avvenuto in 
Italia contro il fascismo: per
sa ogni possibilità di batta
glia democratica, il popolo 
ha scelto la strada della lot- . 
ta armata ed unitaria. 

Oggi la situazione è com
pletamente diversa: le pos
sibilità di lottare e progre
dire nella democrazia esi
stono ed è per questo che 
bisogna impegnarsi. 

Qual è la sua più gran
de speranza? . 

Tornare presto in Guate
mala. in un Guatemala li
bero e democratico. Attendo 
fiduciosa quel giorno •». 

m. f. 

Una dichiarazione del deputato radicale Pio Baldelli 

Votare perché Firenze non torni nelle mani della DC 
« Se i voti non si compatteranno sulla sinistra » secondo il parlamentare c'è il rischio di una restaurazione 
« Non sono d'accordo che il tanto peggio sia poi il tanfo meglio » - Un'amministrazione senza alternative 

Pio Baldelli, parlamen
tare eletto come indi
pendente nelle liste ra 
dicali, docente universi
tario e critico cinemato
grafico • ci ha rilasciato 
la seguente dichiaraiione 
in merito alle elezioni i m 
ministrativt di domenica 
• lunedi. 

Non esiterei ad annullare 
il voto — e mi sembrereb 
be una azione politicamen
te significativa — in caso 
di elezioni ' politiche, di bi 
lancio politico generale, se 
le forze politiche in campo 
fossero le stesse che si pre 

sentano a queste elezioni 
locali. 

Agire in questa maniera 
perché non condivido la so 
stanza della linea politica dei 
due maggiori partiti della 
sinistra italiana. In due pa
role e detto brutalmente. 
Per quanto riguarda il PCI 
non condivido la linea del 
cosidetto compromesso sto 
rico intesa come progetto di 
grande alleanza nazionale 
con la DC. 

Questa linea politica, a 
mio parere, ha logorato in 
Italia l'alternativa di sini
stra e se fosse ancora pra
ticata finirebbe per fiaccare 

anche il peso e l'azione po
litica dello stesso PCI. 

E sempre nducendo all'os
so le parole non condivido la 
linea politica del PSI in 
quanto mi pare che la sua 
azione e la sua strategia sia
no da anni subalterne alla 
DC. Un esempio di questi 

N giorni: i due parlamentari so
cialisti alla Commissione In
quirente hanno votato per 
l'archiviazione del caso — 
politicamente mostruoso — 
Cossiga-Donat Cattin. Dun 
que non a\rei esitazione di 
sorta in caso di voto poli
tico. 

Ma ora si vota per le am

ministrative. in particolare 
nto valutando la situazione a 
Firenze. Amministrazione e 
politica non si spaccano in 
due parti certamente. Inol
tre anche le inadempienze 
amministrative sono, a mio 
parere, pesanti: mi limito a 
citare la questione della ca
sa. a Firenze, e lo sfratto 
della gente, del popolo dalle 
abitazioni del centro. -r 

Ma qui. nella vicenda am
ministrativa. se i voti non 
si compatteranno sulla sini
stra che ha amministrato. 
il ricambio non sarà una 
nuova amministrazione pro
iettata audacemente in -

avanti e piantata saldamen
te con i piedi per terra, ma, 
al contrario, una restaura
zione che riporterebbe Firen
ze e la provincia nelle mani 
rapaci della DC 

E io non sono d'accordo 
che il tanto peggio sia poi 
il tanto meglio. 

Infine se esistesse una li
sta unitaria di sinistra con 
capacità, immediate o futu
re. di incidenze alternativa. 
non avrei esitazione a vo
tarla. Ma nella vicenda elet
torale di questa amministra
zione non credo che abbia
no presa azioni di disturbo 
in senso alternativo. 
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